



CERTIFICATE

СЕРТИФИКАТ

Certificate Number
Номер Сертификата
00.12.3603

Date of Initial issue
Дата 1-го выпуска
08/12/2022

Date of Reissue
Дата последнего выпуска
09/01/2026

The Certificate is valid until
Сертификат действителен до
08/01/2029

EUROCERT certifies that the Company
EUROCERT удостоверяет, что Компания

JSC «KESTO»

Russian Federation, 188510, Leningrad region, Lomonosovsky district, st. Siemens
(Southern part of the industrial zone Gorelovo Ter), house 3, building 2, premises 1

АО «КЕСТО»

Российская Федерация, 188510, Ленинградская область, Ломоносовский район,
улица Сименса (Юж.ч. Промзоны Горелово Тер), дом 3, корпус 2, помещение 1

implements Management System according to the standard:
применяет Систему Менеджмента в соответствии с требованиями стандарта:

ISO 9001:2015

for the following scope:
в отношении следующей области деятельности:

DEVELOPMENT, PRODUCTION AND SALES OF DRY CONSTRUCTION MIXTURES AND GLUES.

РАЗРАБОТКА, ПРОИЗВОДСТВО И ПРОДАЖА СУХИХ СТРОИТЕЛЬНЫХ СМЕСЕЙ И КЛЕЕВ.

On behalf of the Certification Body EUROCERT
Уполномоченное лицо
от Органа по сертификации EUROCERT

International Markets Director
Директор по международным рынкам
GEORGE N. SIFONIOS



Lack of fulfillment of the conditions set out in the Certification agreement No. 06.004440.25 may render this Certificate invalid.

The validity of this Certificate is subject to annual surveillance.

Check the validity of the Certificate with the QR code at right.

Сертификат может быть аннулирован в случае невыполнения условий Соглашения о сертификации № 06.004440.25.

Действие Сертификата подтверждается ежегодными надзорными проверками.

Проверьте действие Сертификата с помощью QR-кода справа.



MS Certification
Cert. No. 3

www.eurocert.gr

EUROCERT S.A. 89 Chlois & Lykovriseos str., 14452, Metamorfosi, Athens - Greece
T +30 210 62-52-495, +30 210 62-53-927, F +30 210-62-03-018, M info@eurocert.gr



ANNEX TO CERTIFICATE

ПРИЛОЖЕНИЕ К СЕРТИФИКАТУ

Certificate Number
Номер Сертификата
00.12.3603

Date of Initial issue
Дата 1-го выпуска
08/12/2022

Date of Reissue
Дата последнего выпуска
09/01/2026

The Certificate is valid until
Сертификат действителен до
08/01/2029

Address: Russian Federation, 188510, Leningrad region, Lomonosovsky district, st. Siemens (Southern part of the industrial zone Gorelovo Ter), house 3, building 2, premises 1
Site Activity: Development, production and sales of dry construction mixtures and glues.

1. JSC «KESTO»

1. АО «КЕСТО»

Адрес: Российская Федерация, 188510, Ленинградская область, Ломоносовский район, улица Сименса (Юж.ч. Промзоны Горелово Тер), дом 3, корпус 2, помещение 1
Виды деятельности: Разработка, производство и продажа сухих строительных смесей и клеев.

2. Branch of JSC «KESTO»

Address: Russian Federation, 140108, Moscow region, city Ramenskoye, st. Mikhalevicha, house 69
Site Activity: Development, production and sales of dry construction mixtures and glues.

2. Филиал АО «КЕСТО»

Адрес: Российская Федерация, 140108, Московская область, г. Раменское, ул. Михалевица, дом 69
Виды деятельности: Разработка, производство и продажа сухих строительных смесей и клеев.

3. Branch of JSC «KESTO»

Address: Russian Federation, 249501, Kaluga region, Maloyaroslavets district, vlg. Kollontay, st. Karzamanovskaya, house 1
Site Activity: Development, production and sales of dry construction mixtures and glues.

3. Филиал АО «КЕСТО»

Адрес: Российская Федерация, 249051, Калужская область, Малоярославецкий район, с. Коллонтай, ул. Карзамановская, дом 1
Виды деятельности: Разработка, производство и продажа сухих строительных смесей и клеев.

Lack of fulfillment of the conditions set out in the Certification agreement No. 06.004440.25 may render this Certificate invalid.
The validity of this Certificate is subject to annual surveillance.
Check the validity of the Certificate with the QR code at right.
Сертификат может быть аннулирован в случае невыполнения условий Соглашения о сертификации № 06.004440.25.
Действие Сертификата подтверждается ежегодными надзорными проверками.
Проверьте действие Сертификата с помощью QR-кода справа.



MS Certification
Cert. No. 3